

# NGO

## Ketua DWP Dindik Kota Kediri Hapus Stigma Negatif Momen Ramadhan Gelar Santunan dan Bazar Murah

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.NGO.WEB.ID](http://KEDIRI.NGO.WEB.ID)

Mar 28, 2024 - 16:55



*Ketua Dharma Wanita Persatuan Dindik Kota Kediri Ny.Usmanika Anang Kurniawan saat dikonfirmasi awak media pada acara Semarak Ramadhan 1444H di Kantor Dindik Kota Kediri. ,*

KEDIRI - Dinas Pendidikan (Dindik) Kota Kediri bersama Dharma Wanita Persatuan (DWP) Dindik Kota Kediri menggelar kegiatan Semarak Ramadhan 1445H tahun 2024 dengan rangkaian acara Khotmil Qur'an, Santunan Yatim Dhuafa, Zakat Fitrah, Tausiyah dari Ustadzah Ponpes Lirboyo Ning Sheila Hasina berlangsung di Ruang Ki Hajar Dewantara Dinas Pendidikan Kota Kediri, Kamis (28/3/2024) pukul 11.00 WIB.



Sekaligus, kegiatan Bazar Murah dengan melibatkan pelaku UMKM Kota Kediri yang digelar di Halaman kantor Dindik Kota Kediri Jalan Mayor Bismo Kelurahan Semampir, Kota Kediri.



Kegiatan ini dihadiri Kepala Dinas Pendidikan Kota Kediri Anang Kurniawan,

Ketua DWP Dindik Kota Kediri Ny.Usmanika Anang Kurniawan, Anggota DWP, siswa, anak yatim dan UMKM dari Dharma Wanita Sub Unsur Dindik Kota Kediri.

Disela-sela acara Semarak Ramadhan saat dikonfirmasi wartawan Ketua DWP Dindik Kota Kediri Ny.Usmanika Anang Kurniawan mengatakan, bahwa DWP Dindik Kota Kediri dalam rangka memasuki ramadhan dan menyambut lebaran menggelar Semarak Ramadhan 1445H, merupakan agenda wajib setiap bulan ramadhan.

"Ada beberapa rangkaian acara Khotmil Qur'an pembacanya dari guru-guru SMPN 1 sampai SMPN 9 Kota Kediri dari masing- masing Korwil kec.Kota, Mojojoto dan Kecamatan Pesantren," ucapnya.

Lanjut Usmanika ada tausiyah dengan menghadirkan Ustadzah Ning Sheila Hasina dari Pondok Pesantren Lirboyo. Bazar UMKM dari Dharma Wanita Persatuan Sub Unsur Dindik Kota Kediri dari SMPN 1 sampai SMPN 9.

"Selanjutnya, memberikan santunan anak yatim sebanyak 180 anak dari TK, SD dan SMP se Kota Kediri. Disusul pembagian zakat fitrah diperuntukkan untuk penjaga sekolah, guru sekolah dan warga yang kurang mampu sejumlah 231 orang," ujarnya.

Ketua DWP Dindik Kota Kediri menuturkan, bahwa perkumpulan Dharma Wanita tidak hanya sebuah perkumpulan ibu-ibu. Ia menegaskan perkumpulan Dharma Wanita Dindik ingin menghapus stigma negatif di masyarakat.

"Dharma Wanita Dindik dengan melakukan kegiatan semarak Ramadhan santunan dan bazar murah ini, bisa dicontoh Dharma Wanita yang lain, dimana kegiatan yang dilakukan ini untuk membantu anak yatim, warga yang kurang mampu dan bermanfaat bagi sesama," tutup Usmanika.

Menariknya lagi, ada salah satu talenta musik Qasidah Modern dari guru-guru SMPN 2 Kota Kediri yang ikut memeriahkan kegiatan semarak Ramadhan 1445H tahun 2024.